



## Westkalk dankt Jubilaren und Rentnern

Rüdiger Arens und Andreas Hösler sind im Rahmen der Weihnachtsfeier im Romantikhôtel Knippschild für ihre 25-jährige Treue und ihre vorbildlichen Verdienste für das Unternehmen Westkalk gewürdigt worden. Rüdiger Arens ist stellvertre-

tender Betriebsleiter und seit 25 Jahren im Werk Kallenhardt tätig – zunächst für die Firma Weiken, jetzt für Westkalk. Die Westkalk-Gesellschafter Raymund Risse, Franz-Bernd Köster, Dr. Heinz Weiken (von rechts) und Christian Weiken (links)

haben Andreas Hösler (25 Jahre), Franz-Josef Speckenheuer (35 Jahre), Bernhard Richter (Rentner seit Februar 2015) und Rüdiger Arens (25 Jahre) mit Urkunden und Präsenten für ihre langjährige Treue gedankt.